

# BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

## PAUL CASTILLO ES NOMBRADO GERENTE GENERAL DEL BCRP

El Directorio del Banco Central de Reserva del Perú acordó nombrar como nuevo gerente general de la institución a Paul Castillo Bardález, funcionario que ha tenido una línea de carrera de 28 años en el BCRP y que asumirá el cargo desde el 1 de abril próximo.

El señor Castillo ingresó al Banco Central en 1996 luego de ocupar el primer puesto en el Curso de Extensión Universitaria de ese año. Actualmente se viene desempeñando como gerente de Operaciones Monetarias y Estabilidad Financiera, y anteriormente fue gerente de Política Monetaria (noviembre 2016 - marzo 2020), subgerente de Diseño de Política Monetaria (marzo de 2008 - octubre 2016), jefe del Departamento de Políticas del Sector Real (setiembre 2007 - febrero 2008) y especialista de otras gerencias de la institución.

Es doctor (PhD) en Economía de la London School of Economics and Political Science (2007), Master en Economía de la misma universidad e ingeniero economista de la Universidad Nacional de Ingeniería.

Además, es docente de pregrado y post grado en Economía en la PUCP, y de la maestría de Finanzas en la Universidad del Pacífico.

Este nombramiento refleja el principio de meritocracia que existe en el Banco Central y reafirma su institucionalidad.

Paul Castillo reemplazará a Eduardo Torres Llosa quien realizó una excelente labor en la institución desde marzo de 2022.



Lima, 23 de febrero de 2024